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富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.14 2014.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html

同窓会副会長 立川　証

　同窓会会員の皆様には、日頃
より本会の活動にご理解とご協
力いただいておりますこと御礼
申し上げます。

　ソチオリンピックでは若い選手がすばらしい活躍を
しました。代表選手と特別な関わりがなくとも、日本
がメダルを獲得すると誇らしく思います。県大会では
母校を応援し、全国大会では県代表を応援し、オリン
ピックでは自国を応援する。スポーツの世界では自然
に帰属意識が高まります。共通のものがあるから応援
するのではなく、活躍する選手の姿を見て共有するも
のを探してしまうのではないでしょうか。自分自身が
一生懸命だったことを思い出して、前向きな気持ちに
なることもあります。

　充実した時間には、いい思い出がよみがえり、不安
なときには失敗や苦い経験を思い出すことが多いので
はないでしょうか。
　高校時代は過ぎて過去のものとなり経験してきた事
実を変えることはできませんが、過ごした時間の意味
は、現在をどう頑張るかによって変わります。いい思
い出もつらい経験も力に変えて、活躍する同窓生一人
ひとりの姿の中に、同じ母校であることの誇らしさが
生まれてくるのだと思います。
　同窓生のみなさん、いくつになってもそれぞれのメ
ダルを追いかけて頑張りましょう。

輝け　同窓生！



　卒業してからまだそれほど年数が経ったわけではないのに、やは

り久しぶりにあう友人達はとても懐かしく少し大人になった印象が

ありました。社会に出て、いままでよりも成長できた姿を恩師にみ

せることが出来たこともとても嬉しく思います。このような機会に

参加出来て良かったです。今回集まった人数は多くなかったのです

がまた数年後、さらに成長した姿で皆に会えることを楽しみにして

います！　　　　　       　　　　　　 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　23回生　南　絵里花　

　私は今回同窓会に出席してよかったと思いました。同窓会では過去に福岡高校を卒業された方達と話す機会が多くありました。

今の福岡高校も昔の福岡高校も部活と勉強を両立していたことを改めて知り、素晴らしい伝統が受け継がれていることを実感

しました。このようないろんな世代の方と交流できる点が福岡高校の同窓会のよいところであると思います。また、同級生と

もたくさん話ができて嬉しかったです。これから先も同窓会に出席できる機会があれば是非参加したいと思います。　

                                                                                                                                               28回生　吉国　叡　

　今回、学年幹事ということで約1年前より同窓会の役員や幹事の方々と連絡をとらせて頂き

ながら、無事に同窓会を終えることができました。私事ですが、４月に職場が変わりオロオロ

と戸惑っている間に、だんだんと8月の同窓会が迫ってきて、不安でいつも胸の辺りがモヤ

モヤとしていました。本当にみんな来てくれるのかがとにかく不安でしたが、同窓会当

日の同級生の顔を見ているとそんな気持ちも吹っ飛びました。

　いろいろな年輪の声色が重なり合った校歌はとても気持ちよく胸に響きました。

今でもその感動を反芻しております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18回生　二塚　大地

 28回生
集合写真

18回生集
合写真
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　平成25年8月17日（土）、ホテルニューオータニ高岡において、「第28回福岡高等学校同窓会総会」
が開催されました。
　当日は、8回生・18回生・23回生・28回生をはじめ約170人の参加がありました。総会では、
大野同窓会長、永井校長の挨拶に続き、
永年勤続表彰・平成24年度の会務報告・
創立30周年記念事業報告があり、その後
に平成25年度会務計画等の議事が審議さ
れ全会一致で了承されました。
　懇親会では恩師の先生方や
旧友との再会を懐かしみ、
歓談や校歌斉唱など楽しい
ひと時を過ごしました。

永年勤続表彰
　この１０年を振り返ると、甲子園出場を

はじめとする各部活動の活躍や国公立大

学への進学者数の増加、クラス数の減少な

どいろいろな事がありました。しかし、

「生徒は素直で、物事に一生懸命取り組

む」という姿勢は変わりなく、日々その

ような生徒に支えられているのだと実感

しています。そして、何よりも多くの卒

業生が地元に帰り、それぞれの場で活躍

している事を聞くにつけ、頼もしく思っ

ています。

　今後も、皆さんの活躍を応援していき

ます。

　　　　　　　　　　鶴　香苗　先生

　第8回生全体の同窓会を初めて開催することができ、

高校生時代と変わりない姿？の皆に会えたこと、昔話

を笑ってできたことに懐かしさを感じました。

　また、それぞの環境で皆が一生懸命頑張っているこ

とを知ることができたことに喜びを感じるとともに、

各クラス幹事協力の下、主幹事を務めさせていただい

たことを感謝しています。皆の笑顔が見れるよう、ま

た同窓会を開催したいと思う程、楽しい時間を過ごす

ことができました。

　　　　　　　　　　　　　　8回生　松本　信幸　

第28回

＆同窓会総会同窓会総会同窓会総会同窓会総会 懇親会懇親会懇親会懇親会

高らかに、わきあいあいと校歌斉唱

岩瀬　裕嗣先生

感謝状受賞者

鶴　　香苗先生

野畠　峰彦先生 中村　祥子先生

ありがと
うござい

ました。
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 大野　　洋靖  1  5
 立川　　　証  1  4
 伊藤　雄一郎  2  2
 板谷　　直子  4  2
 米沢　　尚美  2  4
 牧野　　友紀  3  3
 赤尾　　繁樹  8  3
 長谷川　　格  1  5
 宮田　　俊孝  2  1
 徳田　　新一  3  1
 浅地　　隆佳  4  6
 中村　　裕二  5  1
 塚原　　映生  6  3
 川島　　　国  7  １
 松本　　信幸  8  3
 福江　　厚啓  9  2
 嶋田　　志保  1 0  2
 藤村　　充邦  1 1  5
 今井　　泰則  1 2  6
 山川　　雄亮  1 3  5
 高田　　洋平  1 4  1
 角　　千絵美  1 5  2
 鎌倉　真希子  1 6  3
 下村　　　肇  1 7  5
 二塚　　大地  1 8  2
 土肥　　浩樹  1 9  1
 長田　亜沙美  2 0  4
 樋口　　千夏  2 1  5
 山田　　雄介  2 2  5
 鈴木　　亜衣  2 3  2
 船木　　悠平  2 4  3
 浜井　　欣宏  2 5  3
 平田　　拓也  2 6  3
 　 高田　　　樹  2 7  1
 　 吉国　　　叡  2 8  3

役職名 氏　　名 回 組

福岡高等学校　同窓会役員名簿
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同窓会のかがやき
校長 永井　衛

　県内唯一の英語コースを有する高校
として誕生した本校は、昨年、創立３０
周年という大きな節目を迎えました。
創立以来、国際理解教育と情操教育、

文武両道を柱にＳＥＬＨｉや英語セミナー、英国語学研修
などの教育実践に取り組み、今や名実ともに「英語の福
岡」として県内外に知られる進学校として高い評価を得
ています。このような確固たる教育実績を重ねている本校
に赴任できたことに喜びと誇りを感じながら、はや１年と
いう時が過ぎようとしています。
　この間に同窓会の皆さまからは、本校の教育活動に多
大なご支援とご協力を賜り、母校に寄せられる皆さまの
期待と熱い思いを実感する機会がしばしばありました。
例えば、本校の取り組みや重点課題を評価する「学校評
議員会」、１年生が将来を考え進路意識を高める「職業人
が語る会」、地域に根ざした活動としてＪＲ福岡駅での
「さわやか運動」、本校で初めて美術部が出品した「つく
りもんまつり」などでは、私たち教職員や生徒達に対し
て同窓生の方々から直接ご助言やご指導をいただきまし
た。この場をお借りして改めて感謝申しあげます。本当
にありがとうございます。
　そして、私自身が肌で感じた一番大きなものは、夏に開
催された同窓会総会における同窓生の皆さまの“輝きと
勢い”です。卒業して１年､５年､10年､20年目の皆さまを
はじめ大勢の同窓生と諸先生方が参集され、あれほど
いきいきとしたエネルギーに満ち溢れた同窓会総会は私
にとって初めてでした。まさに福岡高校の発展を支える
エネルギーとパワーの源であり、次の節目に向かって、
同窓会の皆さま方には今後とも母校への変わらぬご支援
とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。

　福岡町で毎年開催されている奇祭「つくりもん
まつり」に、福岡高校の美術部（顧問：野畠峰彦
先生）が初めて作品を出品しました。２年生５名、
１年生５名の計１０名が制作にあたり、約１０日間
かけて完成させました。作品のタイトルは「日常
のひとコマ」。２年生の部員が中心となって構想
を練ったそうです。教室で生徒が絵を書いている、
まさに日常のひとコマを再現したこの作品は、２５
年度のつくりもんまつりにおいて「技能賞」を受賞
しました。

                制作に参加した生徒さんは、「美術部は個人制作が多いので、みんなと一つの作品を作り
上げる時間が本当に楽しかったです。また、この野菜はあの形に使えるな・・・という風に、食べ物を
見る目が変わりました。」と感想を述べてくれました。
　壁に飾られた「モナリザ」等の緻密に再現された絵画も、野菜の素朴な形を上手に活かした人物も、どれ
も「伝統のつくりもん」らしい見事な出来栄えで、初めての参加とは思えない素晴らしい作品でした！

福岡高校美術部つくりもんまつりに参加



■第50回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　　走り高跳び（1ｍ97）
　※第18回北信越高等学校新人陸上競技大会出場

平成25年度　部活動成績

山本　彩来（22Ｈ）

放　送　部 ■第52回富山県高校放送コンテスト
　　ラジオドキュメント部門
　　優良賞　作品名「いじられキャラの気持ち」

陸上競技部

学校の近況
２位　家山 　祐希（21Ｈ）

■平成25年度「さわやか運動」スローガン、
　ポスターデザイン、スローガンカードデザイン
　　カードデザイン画

■福岡町つくりもんまつり
　　技能賞　作品名「 日 常 の ひ と コ マ 」

美　術　部

■第57回日本学生科学賞　県大会
　　最優秀賞「紙を再利用して水の硬度を下げる方法PartⅣ」
　※第57回日本学生科学賞　中央審査会出場

吹 奏 楽 部 ■第41回富山県吹奏楽コンクール
　　高等学校Ｂ部門　　　金　　　賞
　※第54回北陸吹奏楽コンクール出場

■第54回北陸吹奏楽コンクール
　　高等学校Ｂ部門　　　銀　　　賞
　　

科　学　部

■第5回大東文化大学主催　未来創造書道展　北陸展
　大東文化大学書道研究所所長賞

書　道　部
　　　西田香菜子（32Ｈ）

■第16回学校華道インターネット花展
　　　　優秀賞（京都市長賞）

華　道　部

そ　の　他

　　　京本　遥香（21Ｈ）

■第9回関数グラフアート全国コンテスト
　　　　課題部門　　優秀賞　　　喜多　拓実（23Ｈ）

　　　本田　将太（22Ｈ）
　　　中島　　舜（22Ｈ）

■第38回富山県青少年美術展
　　　　書部門　　　 銅賞　　　堀　加奈代（31Ｈ）
■第25回富山県高等学校文化祭
　　　　書道部門　　 優秀賞　　　京橋知華子（11Ｈ）

■第15回富山県高等学校
　英語プレゼンテーションコンテスト
          王　静雪（21Ｈ）スピーチ部門　最優秀賞

優秀賞　　

Ｔ先輩：福岡高校の屋根にでっかい文字書いてあるがいけど、しっとるけ？
後　輩：学校の近く通った時に、「何か書いてある・・・」とは気づいてましたよ。数字だったような気が・・・
Ｔ先輩：そう、「３５－９０」って書いてあるがいけど、何の為やと思う？
後　輩：屋根に書いてあるゆうことは・・・宇宙人への合図とか。
Ｔ先輩：当たり！じゃなくて・・・実は「ヘリサイン」ゆうて、防災ヘリなんかが活動する時の目印にしとるらしい。　
　　　　　ちなみに福岡中学校は「３５－７０」って書いてあった。
後　輩：えっ！どうやって調べたがですか？
Ｔ先輩：いやぁ、最近の地図サイトは航空写真も見られるから。
後　輩：なるほど～！
Ｔ先輩：最初の「３５」って数字は同じやろ。福岡小学校（旧校舎）は「３５－２０」やった。
後　輩：「３５」が共通で後の数字が違う・・・
Ｔ先輩：んで、旧高岡市地区の横田小学校も調べたら「２－２０」やった。
後　輩：今度は最初の数字が「２」に変わった！
Ｔ先輩：同じく旧高岡市地区の成美小学校は「２－２１」。
後　輩：ん？最初の数字、旧高岡市地区は「２」で、旧福岡町地区は「３５」って事かな？
Ｔ先輩：どうやら最初の数字は地区を表すみたいね。富山市の方は「１」で、小矢部市は「９」やった。富山県内の市町村についと
　　　　　った通し番号みたいなものが採用されとるみたい。今は福岡地区も高岡市やけど、福岡高校のヘリサインは、市町村合併
　　　　　よりも以前にすでに書かれとるから、高岡市の「２」じゃなくて、福岡町としての「３５」なんやろうね。
後　輩：なるほどね～。後ろの数字は小中高で区切られとるみたいですね！
Ｔ先輩：そうやね！小学校は２０番から、中学校は７０番から高校は９０番から順番に割り振られとるみたい。射水市民病院
　　　　　も調べたら、「３－１０」やった。病院は１０番台なんかなぁ。で、このヘリサイン、富山県はこんな風にあちこち
　　　　　に書かれとるけど、他の都道府県でも全部書かれとるかというと、実はそうでもないみたい。ヘリサインについては
　　　　　平成２１年３月に総務省消防庁から出された「消防防災ヘリコプターの効果的な活用に関する検討会報告書」でも
　　　　　整備が推奨されとるけど、福岡高校では少なくとも１０年前には既に書いてあったゆうことや。
後　輩：福岡高校も災害時の「緊急避難施設」に指定されてますし、地域の「もしも」の為にも貢献してますね。
Ｔ先輩：「もしも」が無いに越した事はないけど、やっぱり準備は大事やね！
おまけ
後　輩：そう言えば、この前「高岡市立」として新しくなった福岡小学校、最初の数字は「２」？それとも「３５」？
Ｔ先輩：今回調べた、地図サイトに写っとった福岡小学校は、合併以前に建てられた改築前の旧校舎だから分からんねぇ・・・
後　輩：はい、じゃあこれ、皆さんへの宿題という事で・・・

学校の屋根に謎の数字！

35-90
ってなあに？

※平成26年度全国高等学校総合文化祭（茨城大会）に出品

※第7回全国高等学校英語スピーチコンテスト
　東海北陸ブロック大会出場



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。

◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。

◇会報をホームページにも掲載しています。

注意　同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
　　　下記へお問い合わせください。

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html
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編　集　後　記編　集　後　記
　今年の冬季ソチオリンピック、盛り上がりましたね。ところで４年前のオリンピックって
どこでしたっけ………？
　ま、今日の朝ご飯も忘れてしまう私には、４年前の事など覚えてませんが………
じゃ、また４年後に………じゃなくて、また来年

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

　　平成26年 8月15日（金）17:30～20:00（受付17:00～）
　　　　　　同窓会総会　17:30～18:00

　　　　　　懇親会　　　18:00～20:00

　　　　　ホテルニューオータニ高岡
　　　　　　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）

　　　　　　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）

5,000円　（29回生は2,000円）

日　時

会　場

会　費

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で6回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。
今年のメインの回生は、9回生、13回生、19回生、24回生、29回生です。
もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第29回同窓会総会告知

集まろまいけ！
集まろまいけ！

行こまいけ！
行こまいけ！

みんなで楽しもまいけ！

みんなで楽しもまいけ！

　甲子園出場という快挙から、正式に福岡高校野球部OB会が設立されました。現役の物心両面の支援とOBの交流を目

的として活動しております。最近では文武両道を支援するために、OBから社会人から野球を通じた人生観や、受験対策、

進学相談などをOB・現役交流会と称して行っております。早いもので、創部30年を迎え昨年末に、記念講演として、

中日ドラゴンズGM落合氏を招き、記念式典、懇親会を開催させていただきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　野球部の歴史を風化させないためにも、記念誌を4月に発刊の予定です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「これまで」を振り返り、「これから」を考える機会にもなれば幸いです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今後も皆様のご支援賜りますよう、宜しくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　福岡高校野球部OB会長　張田　真
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創部30周年記念講演　中日ドラゴンズGM落合氏と記念撮影

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会/111504212307371


